

Venezolano López gana su 2do Guante de Oro en Japón



La Habana, 8 nov (BJ/RHC) El venezolano José Celestino López cosechó este martes su segundo Guante de Oro en el béisbol japonés, luego de que los cronistas locales lo eligieran como el mejor primera base defensivo de la Liga Central en la campaña 2016.

El criollo de 33 años, que acaba de completar su cuarta temporada en la NPB, no sólo lideró a todos los inicialistas del circuito en porcentaje de fildeo con .998 sino que también fue el que menos errores cometió con 2, por lo que su selección no dejó lugar a dudas.

Este reconocimiento convierte a López, que obtuvo su primer galardón en 2013 cuando debutó en la liga con los Gigantes de Yomiuri, en apenas el tercer jugador latinoamericano en sumar más de un Guante de Oro en la pelota nipona.

Su compatriota Robert Marcano sigue liderando el grupo con 4 trofeos y el también venezolano Roberto Petagine ocupa el segundo lugar con 3.

Los otros dos caribeños que han recibido el premio hasta ahora son el venezolano Alex Cabrera (mejor inicialista de la Liga del Pacífico en 2008) y el mexicano Luis Cruz (mejor camarero de la Liga del Pacífico en 2015).

Los ganadores del Guante de Oro de la NPB en la campaña 2016 fueron los siguientes.

En la Liga Central, Tomoyuki Sugano (lanzador), Yoshiyuki Ishihara (receptor), José Celestino López (1B), Ryosuke Kikuchi (2B), Shuichi Murata (3B), Hayato Sakamoto (SS), Yoshihiro Maru, Yohei Oshima y Seiya Suzuki (jardineros).

En la Liga del Pacífico, Hideaki Wakui (lanzador), Shota Ono (receptor), Sho Nakata (1B), Kazuya Fujita (2B), Nobuhiro Matsuda (3B), Kenta Imamiya (SS), Shogo Akiyama, Dai-Kan Yo y Yoshio Itoi (jardineros).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/111458-venezolano-lopez-gana-su-2do-guante-de-oro-en-japon>



Radio Habana Cuba